

19. Juli 1933

Herrn Hans Stocker, Maler

Bottmingerstrasse 13

Oberwil
Baselland

Sehr geehrter Herr,

Im Besitz Ihres Briefes vom 14. Juli gestatten wir uns, darauf hinzuweisen, dass Ihre Beteiligung an der September-Ausstellung im Zürcher Kunsthaus wie in unserem Brief vom 12. Mai präzisiert, vorgesehen ist im Rahmen der damals noch bestehenden Gruppe Rot-Blau, neben den 5 andern Malern P. Camenisch, K. Hindenlang, Otto Steiger, Ernst Stocker, Max Sulzbachner, und dass für diese fünf Künstler und Sie zusammen eine Vertretung von 50 - 60 Arbeiten im ganzen vorgesehen ist.

Die Entscheidung über den Umfang der Vertretung jedes einzelnen Künstlers innerhalb dieser Gesamtzahl von 50 bis 60 steht nicht bei uns, sondern ist Gegenstand der Verständigung der 6 Künstler untereinander.

Einlieferungstermin für die September-Ausstellung ist der 25. August.

In vorzüglicher Hochachtung

KUNSTHAUS ZÜRICH

Der Direktor

